

Delphine de Dianous, présidente du comité d'organisation, revient en quelques mots sur les 9èmes Journées francophones de scanner qui se déroulaient les 28 et 29 janvier 2023 à Lyon :

"Tout le monde a apprécié de se retrouver lors de cette nouvelle édition, et la dynamique des inscriptions est de nouveau bien là. D'après les premiers retours, les participants sont très satisfaits. C'est un vrai challenge pour les bénévoles des équipes régionales d'organiser ce type de formation : une grande fierté aujourd'hui partagée par tout le comité organisateur. Les travaux de l'AFPPE sont nombreux, je reste engagée avec le bureau régional Rhône Loire Ain à apporter mon soutien au bureau national."

